

Antonio Poblete ganador de la media maratón “Provincia de San Luis”



Organizada por el Gobierno de San Luis a través del Programa Deportes, avalada por la Confederación Argentina de Atletismo y fiscalizada por la Federación Atlética Sanluisseña, el domingo se llevó a cabo la 2ª edición de la media maratón “Provincia de San Luis”, que tuvo la razonante victoria del sanrafaelino Antonio Poblete en los 21 kilómetros entre los más de 1.200 atletas de distintos puntos del país.

Con largada y llegada en Terrazas del Portezuelo, la carrera recorrió distintos puntos de las ciudades de San Luis y Juana Koslay. Poblete fue el primero en cruzar el arco de llegada en los 21 km con un registro de 1 hora, 6 minutos y 32 segundos.



En su primera carrera del año brilló en tierras puntanas

Siguieron al pedestrista de nuestra ciudad el puntano Walter Páez y Franco Mercado, con tiempos de 1h, 8m y 52s y 1h, 12m y 25s, respectivamente.

Entre las mujeres, la puntana Luisa Páez volvió a quedarse con el 1° puesto en la media maratón, como lo hizo en 2021, esta vez con un registro de 1:24:06. Noelia Rodríguez y Verónica Filipa completaron el podio con marcas de 1:28:34 y 1:30:29.

En los 10k, Valentín Rodríguez Salazar y Yamila Chávez Díaz fueron los ganadores en las categorías masculino y femenino, respectivamente.



Diario San Rafael dialogó con Antonio, quien brindó sus sensaciones de este triunfo: “Fue una carrera increíble, un evento muy bien organizado con mucha gente y atención para los corredores verdaderamente muy buena. Es una maratón superrecomendable y para volver, en lo personal fue positiva, me sentí bien ya que era la competencia que quería correr, un circuito duro ya que San Luis se caracteriza por muchas subidas y bajadas, pero bien señalizado, cortaron todas las calles, impresionante toda la movida que hicieron”.



“Particularmente me siento bien, fue la primera carrera del año y la usé para saber cómo estoy. Considero que voy bien, espero poder seguir soltándome en el transcurso de este tiempo para ir mejorando. Soy consciente de que me falta para llegar a mi pico de forma, pero esperemos hacer las cosas bien para mejorar más”, subrayó Poblete.

De sus próximos desafíos, añadió: “Quiero correr el Nacional de media maratón, que todavía no se sabe su fecha de realización, en principios iba a hacerse en Mendoza, pero finalmente será en La Pampa o Rosario. Ese es mi próximo objetivo”.